

L'accueil du nouveau-né

Dès la naissance, vous pourrez prendre votre enfant contre vous, peau à peau, pour faire connaissance, le réchauffer, le câliner.



Ainsi, en douceur, sécurisé par votre chaleur, votre bébé prend contact avec le monde extérieur.

Tout naturellement, il se dirigera vers votre sein.

Si vous souhaitez l'allaiter, ce sera le moment idéal pour la première tétée.

Si vous avez choisi de le nourrir différemment, sachez qu'il est toujours possible, si vous le souhaitez, de laisser faire bébé pour qu'il profite de votre premier lait : le colostrum.

Ce lait, si riche en anticorps et protéines favorise l'évacuation des premières selles du bébé et l'aide à se libérer de ses glaires.

Ensuite, dès que vous le désirerez, vous proposerez au bébé un lait de remplacement

Pour ne pas troubler ces premiers moments si importants de la venue au monde de votre enfant, les soins proprement dits seront différés et réduits au minimum: pesée, habillage chaud avec bonnet, toilette simplifiée (pas de bain) pour ne pas refroidir bébé.

Si votre enfant naît par césarienne, ce temps de rencontre, de découverte de votre bébé, peau à peau l'un contre l'autre, vous sera proposé dès que possible.

Dans l'attente de votre sortie du bloc opératoire, le papa, s'il est présent, peut tout à fait garder bébé contre lui pour le réchauffer et le caresser.

Ce contact proche, en peau à peau, pourra être renouvelé au cours du séjour quand vous le souhaitez ou si besoin pour le bébé.

CENTRE HOSPITALIER DE MONT DE MARSAN

Avenue Pierre de Coubertin BP 417
40024 Mont-de-Marsan Cedex

Tél. : (33) 05 58 05 10 10

Fax : (33) 05 58 05 10 01

Email : [Contact](#)

<http://www.ch-mt-marsan.fr/j-attends-un-enfant/l-accueil-du-nouveau-ne-447.html>